

かなり主観の入った内容で、
ときどき根拠に欠けますのでご注意ください。
決して悪意はありません。



Österreich

Wien

achtel (2. 12. 2016)

オーストリア ウィーン在住 伊東宏修など

木々の葉っぱがすっかりなくなりました。しかし、雪が降り積もる感じではあります。みぞれや雪がパラつくくらいです。こちらの木々は、北海道のそれとよく似ていると思います。しかし、紅葉をさほどきれいと感じることなく、散ってしまいました。そんななか、ふだんは古ぼけたセピア色に見えるドナウ川が、青くきれいに見えたので写真を撮りました。奥に見えるのは国連施設群です。

ウィーンはニューヨーク・ジュネーブ・ナイロビとならぶ、国連都市のひとつです。中心部から、地下鉄 (U-bahn) で 15 分ほどの所にあります。何気なく建っていますが、国連加盟国の旗が円を描くように並んで掲揚されています。およそ 4500 人の職員が働き、一日 2000 人ほどの人が訪れるそうです。敷地内に入るためには、パスポートが必要です。専用バスをもっている人以外は、空港と同様以上のセキュリティチェックを受けなければ入ることはできません。敷地内は国連で定められたルールに基づいて管理されており、オーストリアの法律は適用されません。もちろん、いろいろな国籍の人があります。



ウィーンの国連施設は主に科学技術に関する分野を扱うところです。IAEA、CTBT0といった核に関わる機関のほか、UNIDO や UNHCR 国際連合宇宙局といった機関が集まっています。アポロが持ち帰った月の石も展示してありますが、日本の相撲協会から寄贈された鐘もあります。

Antwort

正解は、ごみ焼却場です。近くに行ってもゴミを連想するより、思わず見上げてしまう建物です。いろいろな評価があるかもしれません、中心部からそれほど遠くはない郊外でもないところに建つ、なんとも調和のとれた興味深くもやたらと目立つ建物です。大阪にも同じ人がデザインしたごみ焼却場があるそうですが、こちらは建設当時「ごみ焼却場に税金で…」などといった批判もあったとか。

Frage

こちらでも秋の果物、柿が売られています。しかも、KAKIとして。でも…、

Ich mag Kaki essen. (柿を食べるのが好き。)
と言うと、ビックリされます。それはなぜ??
① Kaki は 悪魔の果物と信じられている
② Kaki は 糞を表すドイツ語と似ている
③ Kaki は 食用ではなく飾り用の果物

正解は
次回。

Deutsch

Österreichisches

曜日の話。ドイツ語では水曜日だけは、ちょっと変わって特別な感じがします。
ミットヴォー
Mittwoch. 『mitt』は真ん中。『woch』は週という意味です。それ以外の曜日は、Son, Mon, Dien, Donnens, Frei, Sams に tag(英語で day)が付いて、日月火木金土を表します。水曜日を超えると、休日が見えてきます。